

Informationsblatt „Vorläuferklassen für das Gymnasium Karlsfeld“

Seit dem Schuljahr 2022/23 werden Vorläuferklassen für das neue Gymnasium Karlsfeld eingerichtet.

- am staatlichen **Josef-Effner-Gymnasium Dachau**
- am städtischen **Louise-Schroeder-Gymnasium**
- am staatlichen **Gymnasium München/Moosach**

Mit der Anmeldung für die Vorläuferklasse im Schuljahr 2024/25 am staatlichen Gymnasium München/Moosach werden die Schülerinnen und Schüler, wenn genügend Interesse vorhanden ist,

- **für ein Schuljahr** am Gymnasium München/Moosach aufgenommen.
- **Nach der 5. Klasse wechseln diese Schüler** automatisch an das neue **Gymnasium Karlsfeld**.

Die Einschreibung für diese Klasse erfolgt wie für alle anderen Schüler am GMM über die Online-Anmeldung, die ab dem 17.04.2024 freigeschaltet sein wird; hier gibt es eine entsprechende Ankreuzmöglichkeit auf dem Formular ganz unten.

Wir empfehlen allen Schülerinnen und Schülern, die im Einzugsbereich des neuen Gymnasiums Karlsfeld wohnen, sich in eine der Vorläuferklassen für das Gymnasium Karlsfeld an einem der drei Standorte einzuschreiben.

Dr. S. Illig, Schulleiter Gymnasium München/Moosach

Gymnasium Karlsfeld

Der Bau auf dem Grundstück **zwischen Lärchenweg** und **Bayernwerkstraße** sowie **südlich der Ackerstraße** ist inzwischen schon weit vorangeschritten. Die Einrichtung eines naturwissenschaftlich-technologischen Zweigs mit der Sprachenfolge Englisch – Latein oder Englisch – Französisch sowie eines sprachlichen Zweigs mit der Sprachenfolge Englisch – Latein – Französisch ist vorgesehen.

